

## Unit Patroli Polsek Parungkuda Melakukan Giat Patroli Dialogis Untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 17, 2023 - 22:51



*Unit Patroli Polsek Parungkuda Melakukan Giat Patroli Dialogis Untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah*

SUKABUMI - Unit Patroli Polsek Parungkuda, di bawah komando Kapolsek Parungkuda, melaksanakan giat patroli dialogis dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan dukungan dan mengapresiasi

kegiatan tersebut. Senin (17/07/2023).

Unit Patroli Polsek Parungkuda melaksanakan patroli dialogis di beberapa lokasi strategis. Lokasi yang menjadi sasaran patroli antara lain tempat keramaian yang sering dijadikan tempat nongkrong anak muda atau pelajar, wilayah Desa Sundawenang, Desa Palasari hilir, dan Desa Kompa.

Giat patroli dialogis ini dilakukan oleh dua personil, yaitu Aipda Iskandar dan Aipda Tisna. Selama kegiatan patroli, mereka memberikan himbauan-himbauan kepada masyarakat terkait berbagai hal.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah kepada petugas SPSBU wilayah Parungkuda agar melaksanakan patroli dan segera menghubungi Polsek Parungkuda apabila terjadi kejadian yang memerlukan tindakan. Selain itu, saptam perusahaan PT. PROSWEL juga diingatkan untuk tetap berhati-hati dalam melaksanakan tugas, serta melaporkan kejadian apapun ke Polsek Parungkuda.

Selain itu, dalam giat patroli dialogis tersebut, masyarakat juga dihimbau terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk berhati-hati jika ada orang yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja ke luar negeri, mengingat banyak kasus di mana perempuan menjadi korban perdagangan manusia dan dieksploitasi sebagai pekerja seks komersial. Apabila ada indikasi kejadian semacam itu, masyarakat diharapkan segera menghubungi Polsek Parungkuda.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyambut baik kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Unit Patroli Polsek Parungkuda. Dalam kutipan yang diberikan, beliau menjelaskan, "Kami memberikan dukungan penuh terhadap giat patroli dialogis yang dilakukan oleh Unit Patroli Polsek Parungkuda. Giat ini sejalan dengan visi kami, yaitu A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), dalam rangka menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi." Ujarnya.